
O grupo PET Engenharia Florestal, inicialmente, 
para mim era um grande desafio, porém deixou de ser,
a partir do momento em que resolvi sair da minha zona
de conforto e realizar o processo seletivo almejando ser
selecionado e fazer parte desse grupo. Dito e feito, no
entanto, quando enfim entrei no grupo, percebi que era
muito mais complexo e gratificante do que imaginava. 

O Grupo PET EF acabou tornando-se o combustível
para continuar batalhando e concluir o curso de
Engenharia Florestal, pois ali, durante meus 4 anos e 9
meses como petiano, tive muitas conquistas. Vivenciei
uma pandemia, tornei-me o petiano com mais tempo
em exercício no programa entre as UTFPR, participei de
inúmeros eventos, online e presenciais, fazendo parte
do grupo PET EF. 

E o mais importante, sendo um PETIANO, tive o
privilégio de conhecer novas pessoas, novos lugares,
realizar visitas técnicas, participar de cursos de
capacitação e obter uma formação sólida na qual
consegui aprimorar-me profissionalmente e
desenvolver o autoconhecimento, principalmente a
habilidade de gestão de pessoas. Hoje, sou
extremamente grato ao PET EF, pois o programa
acabou abrindo muitas portas para o mercado de
trabalho, antes mesmo de me formar. Realizei meu
estágio obrigatório e antes de concluí-lo já fui
oficialmente contratado para atuar na função de
Coordenador de Viveiro Florestal no Instituto de
Pesquisa e Estudos Florestais (IPEF). Novamente, só
tenho a agradecer por tudo que o PET proporcionou
durante minha trajetória acadêmica. Obrigado a todos
os amigos, colegas, petianos. Uma vez PETIANO,
sempre PETIANO.
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